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　平成２５年６月１５日（土）、上野にある東京都美術館

講堂で東京都青少年委員会連合会総会が開催され、江東

区から１１名の委員が参加しました。総会後に講演会が

行われ、「自分の子どもを音楽家にさせる方法」をテーマ

に音楽家の青島広志さんが登壇。

　青島さんは、自分が音楽家になるまでの人生経験を

　平成２５年５月２２日（水）、�飾区かつしかシンフォニーヒルズにおいて平成２５年度総会及び第１回

代表者会議が、４区（江戸川・墨田・�飾・江東）から委員が集まり開催されました。

　齊藤会長を含め６名が参加し、秋に行われる城東ブロック研修大会について具体的に説明をいただき、

他区と情報交換、その後懇親会では各地区委員と意見交換を行い、親睦を深めました。
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通して、こどもの個性をどのように引き出し、伸ばして

行くのか熱弁。その話術は、意外性（え～！知らなかった）

と同調性（そうそう、わかるわかる）を取り混ぜ、会場の

参加者は「青島ワールド」に引きこまれていきました。

講演中、舞台から３回も降りて会場の委員たちにかけ

寄ってみたり、果ては舞台に寝ころがるほどの熱演で、

会場の参加者と一体になるライブ感は音楽家ならではの

演出でした。約７０分の講演を通して、青島さんの音楽家、

エンターテイナーとしてのエネルギーと才能を十分堪能

できた楽しい講演会でした。

代表者会議では活発に意見交換が行われた▲

▼ 挨拶をする宮本道子東京都青少年委員会連合会会長

総 会 に 参 加
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編集後記

蒸し暑い日が続いていますが青少年委員会活動は

これからです。無理をせず健康に気をつけて乗り

切りましょう。　　　　　　　　　　 （Ｈ・Ｍ) 

４月から異動により、青少年センターに着任

しました。未来ある青少年のために働ける

ことにやりがいを感じています。青少年委員

の皆様のご理解と信頼をいただけますよう、

がんばります。皆様のご指導、ご鞭撻、ご協力

を賜りますようよろしくお願いいたします。

　　　　　　　　　　　　　　 青柳 一男

青少年委員担当３年目になりました。江東区

の青少年委員さんはとてもパワフルで、みな

さんがとても熱心に活動されており、いつ

も元気をもらっています。今年は６０周年

の節目の年ですので、自分自身も心機一転

がんばりたいと思います。　　 長島 育子

青少年センター職員紹介
（青少年委員担当）

江東区青少年委員会 検索
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　大島地区の親睦と交流を一層深めるために、江東

区で初めての水陸両用バスに乗ってきました。当日

は北島委員が欠席でしたが相変わらずバスの中

でも元気な皆さんでした。地元を走っていたので、

ほとんど知っている場所でしたが、ガイドさんが

楽しくあっという間でした。その後は、楽しい食事

とお酒で盛り上がりました。

　イベントや集まりの多い大島地区は、団結力が

強くまとまりある地区だと思っています。

ホームページホームページホームページホームページホームページ

ご 覧 く だ さ い！！

第４回

地区会

 探検!!地区会

 探検!! 大島地区大島地区

江東区青少年委員会今後の事業予定
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青少年委員制度

発足６０周年記念講演会

講師：髙橋史朗先生
（明星大学大学院教育学教授）

江東区文化センタ－
レクホ－ル

夢の島
中学生体験プログラム

夢の島熱帯植物館

区内都立高校紹介

江東区文化センタ－ホ－ル
場所

場所

場所

場所

青少年委員制度

発足６０周年記念式典

イ－スト２１東京
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　齊藤会長を始め青少年委員の皆様方には、日頃

から青少年の健全育成にご尽力をいただき感謝

申し上げます。

　青少年委員は、各小学校区の代表として各

地域で活躍される一方で、委員相互の情報交換

や広域的な活動を目的とする青少年委員会でも

自主的に活動をされています。各地区での取り

組みや課題などを、青少年のために活動する仲間

と情報共有することで、解決に向けた方向性が

生まれてくると思います。委員会活動を通じた

人と人のつながりを大切にし、江東区の青少年

に関心を持ち続けていただきたいと願っており

ます。

　青少年は様々な課題を抱えています。課題の

一端には我々大人の責任があることは否定でき

ません。「こどもは大人の鏡、大人が変われば

こどもも変わる。」まず、あまり難しいことは

考えずに、私は自分の家庭からできることを始め

たいと思っています。

　家族関係や地域のつながりの希薄化が進む中

で、青少年委員は、学校・地域・行政・関係団体と

の架け橋としての役割がより一層求められます。

今後とも委員の皆様には積極的に活動され、江東

区の青少年をみんなで一緒に見守っていただき

ますようお願い申し上げます。

　齊藤会長を始め、青少年委員の皆様には日頃より

青少年の健全育成にご尽力くださり心より感謝

申し上げます。また、当センターの運営にも多大

なるご協力を賜り、重ね重ね御礼申し上げます。

　私事ですが、この度１６年ぶりに当センターに

配属になり、再び青少年委員の皆様と一緒に汗を

流すことになりました。青少年委員制度発足６０

周年という節目の年に戻ってきたことも何かの縁

を感じます。当時と比べますと、地域環境、家庭

のありようはもとより、情報通信技術の急速な

進歩などで青少年を取り巻く環境は激変しました。

より便利で効率的な世の中になった反面、ネット

絡みのトラブルなど新たな課題も表出し、ひき

こもりや就労困難など生きづらさを抱える青少年

も増えている気がします。

　今こそ、互いに顔の見える地域社会の中で、家

庭・学校と連携した様々な活動や試みを人と人と

のつながりを紡ぎながら地道に実践していくこと

が重要かと思います。皆様にはそうした地域での

キーパーソン、そしてコーディネーターとしてます

ます力を発揮していただき、青少年の「生き抜く

力」の育成のためご尽力を賜りますようよろしく

お願い申し上げます。当センターも皆様と緊密

な連携をとりながら青少年の健全育成に引き続き

全力で取り組んで参ります。

江東区 青少年課

課　長

和 田 猛

就任のごあいさつ

江東区青少年センター

所　長

田 中 徹
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地区会

 探検!!地区会

 探検!!

　平成２５年５月３０日（木）、歴代ＯＢの皆

さまにお声がけをして、総勢１５名で地区会

を行いました。

　日頃から子ども会や地区対の行事などで

顔を会わせる機会の多いメンバーですが、

青少年委員会ならではの懐かしい思い出話

に花が咲き笑いに包まれました。

　昨今、問題になっている『体罰』に話題が

移ると、様々な意見が止まること無く交換

され時間切れとなりましたので、それぞれ

宿題として持ち帰り、再会を約束しました。

　平成２５年６月１日（土）青年団体育成部主催の

生涯学習施設見学会が行われました。

　「すみだ水族館」は開業一周年を迎えた、東京

スカイツリータウン内にある水族館です。館内に

は水草や淡水魚の繁殖や飼育を公開している「すみだラボ」やクラゲの「アクアラボ」など興味深いコーナー

があります。また小笠原の海を再現した「東京大水槽」の前では

多くの人が立ち止まり、大迫力の水槽に見入っていました。

　イーストタワー３０階の

レストランで下町風景を

上空から眺めながら食事を

した後は自由行動となり、

プラネタリウムを見学する

者、東京ソラマチでショッピ

ングを楽しむ者など、スカ

イツリータウンを満喫

した一日でした。

生涯学習施設見学会

すみだ水族館すみだ水族館すみだ水族館すみだ水族館

東京スカイツリータウン東京スカイツリータウン

第３回

亀戸地区亀戸地区

▲ 施設見学会を終え齊藤会長を中心に

                           参加者全員で記念撮影

▲ 飼育が難しいといわれるサンゴを鑑賞

できるサンゴ水槽。 きれいな熱帯魚に

見入る委員たち。


